S A T U R F I X

ADDITIF D'ETANCHEITE LIQUIDE POUR AMELIORER
L'IMPERMÉABILITÉ DU BÉTON ET DU MORTIER

LE PROBLEME

L’infiltration de la nappe phréatique et les conditions climatiques difficiles créent des problèmes graves pour les constructions. Pour éviter ces situations, il est nécessaire d'ajouter des additifs d'étanchéité convenables aux bétons ou aux mortiers pour améliorer les caractéristiques d'étanchéité.
DESCRIPTION
SATURFIX est un additif chimique prêt-à-utiliser qui améliore l'imper-méabilisation. Il rend le béton et le mortier imperméables à l'absorption capillaire. Par conséquent, il est utilisé pour arrêter l’humidité croissante, le suintement ou l’infiltration et pour réduire la formation d'efflorescence et de moisissures sur la maçonnerie.

DOMAINE D'UTILISATION

SATURFIX est utilisé pour améliorer l'imperméabilité du béton dans : 
· les fondations et les murs du sous-sol

· les barrages, les stations de pompage, les murs de mer et les quais

· les tunnels

· les terrasses et les toits en béton armé

· les réservoirs, les canalisations, les gouttières et les piscines


· les fondations et les lits en béton en contact avec la nappe phréatique

SATURFIX est utilisé dans le mortier étanche et le plâtre pour :

· les murs exposés à la pluie battante

· les sols et les murs de cave

· le mortier pour le revêtement des puits d’ascenseur
L’imperméabilisation des plâtres à la fois à l’intérieur et à l’extérieur est le résultat des exigences esthétiques et pratiques comme le même résultat pourrait être obtenu en utilisant le ciment osmotique Osmoseal.

Cependant, ces plâtres diffèrent des ciments osmotiques imperméables parce qu'ils ne sont pas en mesure de supporter la haute pression de l'eau.

COUVERTURE

1 à 1,5 % du poids du ciment

PRECAUTIONS
· Bien mélanger l'additif avant utili-sation en secouant la boîte
· Utiliser du sable propre

· Utiliser du ciment Portland ou pouz-zolane récemment produit
· Humidifier les surfaces avant chaque application

· Éviter de réaliser le mélanger par temps froid
· Garder les récipients hermétiquement fermés et protégés du froid et des rayons solaires
MESURES DE SECURITE
· Si le produit entre en contact avec les yeux, laver immédiatement avec de l'eau en abondance

· En cas d’ingestion, consulter immédiatement un médecin

PROCEDE D'UTILISATION

PREPARATION DE LA SURFACE

Le nouveau substrat de béton doit avoir fait au moins vingt jours avant que le nouveau plâtre ne soit appliqué.

Lorsqu'on traite avec des murs de béton enduits, le vieux plâtre doit être supprimé jusqu'à ce qu'un substrat solide et résistant soit obtenu qui puisse garantir l'adhésion complète du nouveau plâtre étanche. La surface doit être libre de l'efflorescence, de la poussière, de la graisse et suffisam-ment solide pour fournir un ancrage solide au mortier d'étanchéité.

IMPERMEABILISATION DE PREPARATION DE PLATRE

SATURFIX doit être ajouté au mortier jusqu'à un maximum de 1,5 % du poids du ciment préalablement préparé (mélanger SATURFIX avec l'eau réservée au mélange).

Lors de la préparation du plâtre de pulvérisation de liaison, le latex adhésif COLLASEAL peut être ajouté au mélange, (environ 1 part de Collaseal mélangée à trois parts d'eau) pour rendre le mélange facile à utiliser et pour améliorer l'adhérence du plâtre au support.

PREPARATION DE BETON POUR LE MOULAGE DES CHAPES ET DES FONDATIONS ÉTANCHES

Le béton pour les fondations imperméables doit être fait avec un ciment qui a une chaleur d'hydratation basse et une teneur en ciment égale ou supérieure à 350 kg/m3 et du sable avec une granulation parfaite (UNI 7163), avec des particules fines (0,2 mm) qui doivent faire au moins 5 % du poids total du sable.

Le ratio eau/ciment doit être égal ou inférieur à 0,45.

Le béton imperméable à l'eau sera obtenu en ajoutant le superfluidiseur FLUXAN (1,5 % du poids du ciment) et SATURFIX hydrofuge (1 % du poids du ciment).

Les additifs vont être ajoutés, selon les normes établies, pendant que le béton est en train d’être préparé par mélange et après ajouter les additifs pendant 3 autres minutes.

Lors de la coulée, ne pas vibrer trop longtemps pour éviter que les parties les plus fines du mélange ne viennent à la surface, rendant le béton moins homogène.

Le béton doit être parfaitement réalisé en vue d'obtenir une consolidation parfaite et doit être laissé à sécher complètement.

Si le béton est soumis à une évaporation rapide, un agent de durcissement devrait être vaporisé sur la coulée fraîche en plus de la couverture avec des sacs de tissu et de papier.


CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

Apparence ………………………………….…………………. liquide
Couleur ……………………………………………..…………. blanc opalescent

Poids spécifique (masse volumique) à 20 °C …….…………… 1.01±0.02 kg/litre

pH …………………………………………………...…………. 9,5

Viscosité Ford 4 à 20 °C ……….……………………..……….. 11 secondes

Contenu en de chlorure de calcium ………………………….… absent
Durée de vie dans les conteneurs originaux …......………….…. 6 moisSATURFIX
LIQUID WATERPROOFING ADDITIVE FOR IMPROVING THE IMPERMEABILITY OF CONCRETE AND MORTAR

PROBLEM

Infiltration from the water table and harsh weather conditions create serious problems for constructions. 

To prevent these situations it is necessary to add suitable waterproofing additives to the concrete or mortar mix which improve the waterproofing characteristics.

DESCRIPTION

SATURFIX is a ready to use chemical additive that improves waterproofing. 

It makes concrete and mortar waterproof to capillary absorption. 

Therefore it is used to stop rising damp, seepage or infiltration and to reduce the formation of efflorescence and mould on masonry.

FIELDS OF USE

SATURFIX is used to improve the impermeability of concrete in : 

· 

Foundations and basement walls

· 

Dams, waterworks, sea walls and docks

· 

Tunnels

· 

Terraces and reinforced concrete roofs

· 

Tanks, drains, gutters and swimming pools

· 

Foundations and concrete beds in contact with the water table

SATURFIX is used to waterproof mortar and plaster used for :

· 

Walls exposed to driving rain

· 

Cellar walls and floors

· 

Mortar for coating lift shaft wells

Waterproofing plasters both on interiors and exteriors is the result of aesthetic and practical requirements as the same result could be obtained by using Osmoseal osmotic cement.

However, these plasters differ from waterproofing osmotic cements because they are not able to support high pressure water counterthrust.

COVERAGE

1-1.5% of the weight of the cement

PRECAUTIONS

· 

Mix the additive well before use by shaking the can

· 

Use clean sand

· 

Use recently produced Portland or pozzolana cement

· 

Wet the surfaces before each application

· 

Avoid mixing in freezing weather

· 

Keep the containers tightly closed and protected from frost and from direct sunlight

SAFETY REGULATIONS

· 

If the product comes into contact with the eyes, wash immediately with abundant water

· 

If swallowed seek medical advice immediately

METHOD OF USE

SURFACE PREPARATION

The new concrete substrate must be cured for at least twenty days before new plaster is applied.

When dealing with rendered concrete walls the old plaster must be removed until a sound, resistant substrate is reached which will guarantee the complete adhesion of the new waterproof plaster. 

The surface must be free from efflorescence, dust, grease and sufficiently solid to provide a sound anchorage for the waterproofing mortar.

WATERPROOFING PLASTER PREPARATION

SATURFIX should be added to the mortar up to a maximum of 1.5% of the weight of the previously prepared cement (mix SATURFIX with the water of the mix).

When preparing the bonding spray plaster, COLLASEAL adhesive latex can be added to the mix, (roughly 1 part of Collaseal to 3 parts of water) to make the mix easier to use and to improve the adhesion of the plaster to the support.

PREPARING CONCRETE FOR CASTING WATERPROOF FOUNDATIONS AND SCREEDS

The concrete for waterproof foundations should be made with cement which has a low hydration heat and a cement content equal to or greater than 350kg/m3 and sand with perfect granulation (UNI 7163), with fine particles (0.2 mm) which should make up at least 5% of the total weight of the sand.

The water/cement ration should be equal to or lower than 0.45.

The waterproof concrete will be obtained by adding the superfluidiser FLUXAN (1.5% of the cement weight) and SATURFIX water repellent (1% of the cement weight).

The additives will be added, according to the established amounts, when the concrete is being made, mixing after adding the additives for another 3 minutes.

When casting, do not vibrate for too long to avoid the finer parts of the mix coming to the surface making the concrete less homogeneous.

If the concrete is subject to rapid evaporation, a curing agent should be sprayed on the fresh casting in addition to covering with cloth and paper sacks.

TECHNICAL CHARACTERISTICS

Appearance liquid

Colour white opalescent

Specific weight (volumetric mass) at 20°C 1.01±0.02 kg/litre

pH 9.5

Ford 4 viscosity at 20°C 11 seconds

Calcium chloride content absent

Shelf life in the original containers 6 months

